183 cm<sup>2</sup>

Página: 7

1/1

FOTO: ESPECIAL

## #MARTÍBATRES

# Asume la dirigencia del ISSSTE

**SE HIZO** PASE DE ESTAFETA ENTRE BERTHA ALCALDE Y EL EX JEFE DE GOBIERNO

#### POR JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Martí Batres asumió la titularidad del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), luego de entregar la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México a Clara Brugada, quien rindió protesta este sábado 5 de octubre ante el Congreso capitalino.

"El ISSSTE es una conquista social de los trabajadores del estado, fundamentalmente de los maestros, refleja una conquista social importante. El ISSSTE no sólo es política de salud, tiene que ver con pensiones y políticas sociales que dan sentido al concepto de seguridad social", afirmó el director.

Asimismo, Batres Guadarrama señaló que a través del ISSSTE el gobierno Federal ha cumplido con su objetivo de realizar una tarea de recuperación y rescate de la salud.

"En los años del neoliberalismo muchas instituciones sociales fueron abandonadas, recortadas o semiprivatizadas y el ISSSTE no escapó a ello",

### explicó.

Por lo que enfatizó que su compromiso es avanzar con el proceso de nacionalización y mejorar al máximo los servicios.

Finalmente, reconoció la labor de Bertha María Alcalde como directora general. •

#### ARRANCA NUEVO CARGO

- Batres recibió documento con los asuntos más importantes del ISSSTE.
- El funcionario federal se comprometió a trabajar de manera inmediata.



MILLONES DE DERECHOHA-BIENTES TIENE EL INSTITUTO.



MIL TRABAJA-DORES TIENE LA INSTITU-CIÓN.



• **RELEVO.** Ayer se reunieron Alcalde y Batres, para el cambio de la Dirección del ISSSTE.

